

Insta canciller ruso a potencias del mundo a un acuerdo para evitar imposición del terrorismo



La Habana, 15 agosto (RHC)- El ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov, instó a las potencias del mundo a llegar a un acuerdo para evitar que los grupos terroristas se impongan en el conflicto que azota a Siria desde el año 2011.

Después de una reunión con su homólogo alemán, Frank-Walter Steinmeier, el diplomático consideró que la Organización ONU debe asegurar un proceso de negociaciones real entre todos los actores envueltos en el conflicto.

En tal sentido, el titular ruso consideró necesario establecer una relación entre la llamada oposición moderada que combate en el país árabe, y algunos grupos terroristas, como el Estado Islámico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102821-insta-canciller-ruso-a-potencias-del-mundo-a-un-acuerdo-para-evitar-imposicion-del-terrorismo>



Radio Habana Cuba